



aag 3757

174203

JORGE ESTRELLA
TEORÍA DE LA ACCIÓN:
LIBERTAD Y CONOCIMIENTO.
EDICIONES DE LA UNIVERSIDAD DE CHILE,
SANTIAGO DE CHILE, 1987

Joaquín Barceló 27

Universidad de Chile
Facultad de Ciencias Económicas y
Administrativas

Seis ensayos constituyen el cuerpo de este libro atrayente. En la Introducción, el autor define cuál es el problema en torno al cual, dentro de la perspectiva del amplio panorama filosófico, giran los trabajos incluidos en la obra. Se trata de la pregunta por la libertad. El subtítulo del libro no es tampoco casual ni arbitrario. Estamos ante una toma de posición actual frente al viejo problema que ya desvelaba a Sócrates: ¿es suficiente saber para asegurar que nuestra acción sea acertada?

Como es sabido, Sócrates respondió afirmativamente a esta pregunta; al menos, así lo asegura Platón. Estrella, en cambio, se distancia prudentemente del germinal racionalismo socrático. Él sabe, como lo saben también algunos pensadores modernos y contemporáneos, que nuestra conducta no depende tanto de los conocimientos que poseamos como del valor que asignemos a esos conocimientos; y sabe igualmente que la asignación de valores es lo más propio y constitutivo de la libertad humana. De aquí surge la necesidad de aclarar la relación entre conocimiento y libertad.

175

Cuadernos de la Universidad de Chile n° 8, Febrero 1988

Jorge Estrella, "Teoría de la acción, libertad y conocimiento"
[artículo] Joaquín Barceló.

AUTORÍA

Barceló, Joaquín, 1927-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jorge Estrella, "Teoría de la acción, libertad y conocimiento" [artículo] Joaquín Barceló.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile